Portada / Actualidad /

Forbes Staff octubre 18, 2023 @ 10:18 pm

Extinción de fideicomisos del PJF afectará prestaciones y pensiones de trabajadores: IMCO

La iniciativa pone en riesgo la estabilidad de fondos que no solo se nutren de recursos presupuestarios, sino también de contribuciones de los empleados, argumenta el centro de investigación.



La posible eliminación de fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) destinados al cumplimiento de obligaciones laborales afectará prestaciones y pensiones de trabajadores, afirmó el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

"La iniciativa (aprobada por la Cámara de Diputados) pone en riesgo la estabilidad de fondos que no solo se nutren de recursos presupuestarios, sino también de las contribuciones de los propios trabajadores acumuladas a lo largo de años. Estos fondos se utilizan para cubrir servicios médicos de emergencia, pensiones y reubicaciones derivadas de compromisos laborales", aseguró el IMCO en un comunicado.

El dictamen aprobado el martes por Morena y sus aliados en la Cámara baja busca la eliminación de 13 de los 14 fideicomisos del PJF, y aún debe ser aprobado por el Senado.